

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR, D^a. MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a TRISTANA MORALEJA GÓMEZ Y D^a CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y EL DIPUTADO D. TOMÁS CABEZÓN CASAS

179/000414

4787

¿Qué atención informativa ha prestado RNE a las valoraciones de las distintas fuerzas políticas sobre el discurso del Rey en Nochebuena?

La noticia del discurso del Rey es la apertura de todos los informativos el día 25 de diciembre.

RNE se hace eco de todas las valoraciones políticas desde primera hora de la mañana del día 25. Las primeras reacciones se producen la misma noche del 24, a través de Twitter y así se destaca en los boletines desde las 9 de la mañana, que es cuando empiezan los informativos el día de Navidad. Antes de esa hora, hay programación grabada, dadas las fechas.

Además, RNE acude a todas las convocatorias del día 25, donde diferentes partidos políticos valoran el discurso del Jefe del Estado. Las reacciones se destacan en boletines y en los informativos '14 horas' y '24 horas'. Siguen siendo noticia el día 26 de diciembre en 'Las Mañanas de RNE'.

En Madrid, a 3 de febrero de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE


ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA

Rosa María Mateo Isasi